

Professeur Pierre FARAH

Titres universitaires et académiques

Juin 1960	Docteur en médecine Faculté Française de médecine de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth
1991 –2003	Doyen de la Faculté de médecine de l'Université Saint-Joseph
Depuis 2008	Doyen de la Faculté de médecine du « Complexe hospitalo universitaire Le Bon Samaritain de N'Djamena, Tchad
2007—2009	Président de l'Association des Anciens de la Faculté de médecine de l'Université Saint-Joseph
	-- Vice président de la Fédération des Anciens de l'Université Saint-Joseph

Titres hospitaliers

1966-1991	Chirurgien à l'Hôpital du Sacré Cœur Beyrouth
1991-2001	Chef de service de Chirurgie Générale Hôtel Dieu de France Beyrouth
2008 -2016	Chef de service de Chirurgie générale au Complexe Hospitalo-universitaire de N'Djamena

Participation à des projets internationaux

1999–2001	Président de la Conférence Internationale des Doyens des Facultés de Médecine d'Expression Française (C.I.D.M.E.F.)
Juin 2004-juin2007	Président de la Société Internationale Francophone d'Education Médicale (SIFEM)
Septembre 2002-février 2006	Membre du Steering Committee d'EMPHIS (Euro-Mediterranean Public Health Information System)
Mai 2001-Mai 2005	Membre du Conseil associatif de l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) :

Sociétés savantes

Membre de la Société Libanaise de Chirurgie Générale
Membre Associé Etranger de l'Académie de Chirurgie - Paris - 1985
Membre d'Honneur de l'Association Française de Chirurgie Octobre 2003
Membre associé étranger de l'Académie Nationale de Médecine (élu le 21 Novembre 2006)

Distinctions Honorifiques

Chevalier dans l'Ordre du Mérite français - Juillet 1990
Chevalier dans l'ordre de la Légion d'Honneur Octobre 2000
Chevalier dans l'Ordre du Lion du Sénégal - Janvier 1994
Commandeur de la Médaille du Sahametrei du Royaume du Cambodge Février 2003
Médaille d'or de La Renaissance Française 2018

Publications

Nombreuses publications dans des revues médicales nationales et internationales

Réalisations

Pour une Faculté en marche projetée sur l'avenir

A la sortie de la guerre du Liban le doyen Pierre Farah a entrepris différentes initiatives

Le Renouveau Pédagogique

La promotion de la Recherche dont la mise en place d'une Maîtrise en Sciences Biologiques et Médicales

La création de plusieurs Diplômes Universitaires dont celui de Bioéthique

La création d'un Résidanat en Médecine de Famille

La Formation Médicale Continue pour les médecins installés loin en Périphérie